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LKW-Verkehr durch die Ortslage Rothensee 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

nach Beobachtungen von Anwohnern aus der Ortslage Rothensee hat der LKW-Verkehr 
(auch durch Tanklastzüge) in der Hohenwarther Straße zugenommen. Offensichtlich wird vor 
dem Hintergrund der Mauteinsparung die Verbindung über die Hohenwarther Straße bis nach 
Barleben (Richtung Stendal) immer beliebter. Diese Entwicklung war so weder vom Stadtrat 
noch von den Rothenseern gewollt. Sie ist kontraproduktiv für die Entwicklung des 
Wohnwertes der Ortslage und sollte möglichst verhindert, zumindest jedoch für 
Mautflüchtige unattraktiv gemacht werden. 
 
Ich möchte daher fragen: 

In welchem Maße hat der LKW-Verkehr in der Hohenwarther Straße zugenommen?  
Welche Maßnahmen sind möglich und notwendig, um den zunehmenden LKW-
„Schleichverkehr“ über die Hohenwarther Straße bis nach Barleben zu unterbinden? 
 
Ich bitte um mündliche und schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
Regina Frömert 
Stellv. Fraktionsvorsitzende 
 
 
 


